

Die Sparkasse Kraichgau hat sich zum Ziel gesetzt, den Wandel zu einer klimafreundlichen und nachhaltigen Wirtschaft kraftvoll mitzugestalten. Mit der Klimaschutz-Selbstverpflichtung unterstreicht sie, dass sie ihre Kundinnen und Kunden aktiv auf dem Weg in eine nachhaltige Wirtschaft begleiten und auch selbst in ihrem Geschäftsbetrieb immer nachhaltiger wird. Die Sparkasse ist erste Ansprechpartnerin bei Förderkrediten zur energetischen Sanierung und bietet ein breites Portfolio für alle, die mit ihrer Geldanlage ethische, umweltbezogenen und soziale Aspekte berücksichtigen möchten